

Cuba ante República Checa por tercer triunfo en mundial sub-23 de béisbol



Cuba en Copa Mundial sub-23 de béisbol

La Habana, 27 sep (RHC) – Cuba buscará este lunes su tercer triunfo en el Mundial sub-23 de béisbol de México cuando enfrente a la República Checa, luego de conseguir el domingo su segundo éxito 10-3 ante el débil elenco de Alemania en el grupo A.

El plantel cubano, al timón de Eriel Sánchez, solo pegó el domingo seis jits en las siete entradas del partido (reglamentario) ante Alemania, efectuado en el parque de los Yaquis de Obregón, pero aprovechó los 11 boletos dispensados por los lanzadores rivales y los cuatro errores cometidos por esa defensa.

El mejor a la ofensiva fue Rangel Ramos, de 3-2 con un tubey, par de carreras anotadas y una empujada.

Sin embargo, los más productivos resultaron Miguel Antonio González (2-1) y Loidel Chapellí (4-1), con tres y dos remolcadas, respectivamente.

Desde el box, Marlon Vega consiguió una muy buena apertura de cinco entradas, en las cuales toleró un jit y una carrera, regaló dos boletos y propinó ocho ponches.

Su primer relevo fue Kelbis Rodríguez León, quien en 1.1 innings recibió tres cañonazos y admitió dos carreras. Para sellar el desafío subió a la lomita Frank Abel Álvarez, impecable en dos tercios de actuación. Por la parte alemana lo mejor acabaron siendo los dos incogibles de su hombre proa, Alexander Schmidt.

La segunda victoria cubana ocurrió luego de que otros tres jugadores abandonaran la nómina en las últimas horas, sumando seis en total desde la llegada a territorio azteca.

"La anulación del acuerdo entre la @CubanaBeisbol y la @MLB impide realizar sueños por la vía natural, habilitada para el resto de los países, y estimula el tráfico de atletas en defensa de intereses políticos, ajenos al bienestar y la tranquilidad de la familia cubana", denunció la Federación Cubana de Béisbol en su cuenta en Twitter.

El Instituto de Deportes (Inder) había afirmado que "cada abandono desde las filas del #BeisbolCubano confirma el cinismo con que la administración Trump anuló el acuerdo entre la @CubanaBeisbol y la @MLB" y agregó que esa "desventaja cruel impide el flujo natural a los circuitos de esa organización".

La Federación puntualizó que las recientes fugas en México son "expresiones concretas" de la anulación del acuerdo y dijo que los otros tres jugadores que abandonaron el grupo el domingo "se sumaron a quienes renuncian al compromiso contraído".

Esas nuevas bajas se suman a tres anteriores de los lanzadores Luis Dany Morales y Ubert Luis Mejías y del receptor Loidel Rodríguez.

El plantel de la isla cuenta ahora con solo 18 jugadores para los partidos que le restan en el torneo, aunque el mánager Eriel Sánchez dejó claro que pese a los inconvenientes seguirán luchando por la victoria.

"No hay ningún problema, hay un equipo aquí, un grupo de dirección y una delegación, que vamos a seguir en busca de los resultados y a cumplir con nuestro deber que es jugar béisbol y llevar la victoria hacia Cuba", dijo Eriel en declaraciones a Radio Rebelde.

Luego del choque de este lunes ante la República Checa, Cuba debe medirse a República Dominicana, para recuperar el partido no efectuado el pasado jueves a causa de la lluvia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/271668-cuba-ante-republica-checa-por-tercer-triunfo-en-mundial-sub-23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba